



Scoot erstmals in Wien gelandet: Ab sofort dreimal wöchentlich direkt von Wien nach Singapur

Der Flughafen Wien stärkt seine Asien-Anbindung und begrüßt eine neue Airline in seinem Langstreckennetz: Scoot, die Low-Cost-Tochterfluggesellschaft von Singapore Airlines, wurde heute erstmals in Wien mit einem feierlichen Watersalute empfangen und verbindet ab sofort die österreichische Bundeshauptstadt mit Singapur. Der Flughafen Wien ist damit direkt an den Singapore Changi International Airport angebunden und erweitert sein Destinationsangebot nach Südostasien. Bedient wird die Route mit einer hochmodernen Boeing 787-8 (Dreamliner) drei Mal wöchentlich und ganzjährig. Die neue Verbindung wurde heute von Ng Chee Keong, COO von Scoot, Norbert Kettner, CEO des Wien Tourismus und Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG, im Rahmen eines Fototermins sowie eines Business-Lunch mit hochrangigen Vertretern aus Luftfahrt, Wirtschaft und Tourismus eröffnet.

„Willkommen am Flughafen Wien, Scoot! Mit der neuen Verbindung nach Singapur stärken wir unsere Rolle als Brücke zwischen Europa und Asien. Singapur zählt zu den innovativsten Luftfahrt-Drehkreuzen der Welt – und Fernost ist ein zentraler Wachstumsmarkt. Die neue Langstreckenverbindung eröffnet neue Chancen für Tourismus, Wirtschaft und internationale Partnerschaften. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Scoot“, sagt Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.

„Mit diesem neuen Direktflug bieten wir ab sofort eine bequeme, preislich attraktive und gleichzeitig hochwertige Verbindung zwischen Singapur und Wien – zwei Städten mit starkem kulturellem, wirtschaftlichem und touristischem Potenzial. Unser Ziel ist es, neue Märkte zu erschließen und den Luftverkehr zwischen Europa und Asien für unsere Kundinnen und Kunden noch zugänglicher zu machen“, erklärt Chee Keong Ng, Chief Operating Officer von Scoot.

„Die neue Direktverbindung zwischen Singapur und Wien öffnet die Tür für eine neue Generation von Reisenden aus Südostasien, die auf der Suche nach besonderen Momenten, Natur - und Kulturerlebnissen sind. Mit einem Einzugsgebiet von rund 700 Millionen Menschen und einer aufstrebenden Mittelschicht zählt Südostasien zu den dynamischsten Wachstumsregionen der Welt. Die neue Fluglinie hebt die Zahl der Direktverbindungen saisonal auf bis zu 19 pro Woche, was enormes Potenzial für den Tourismusstandort Österreich bietet“, so Astrid Steharnig-Staudinger, CEO von Österreich Werbung.

„Scoot bindet mit Singapur eine der wirtschaftlich stärksten Regionen Asiens direkt an Wien an, stärkt unseren Flughafen als Hub und übernimmt gleichzeitig eine wichtige Zubringerfunktion für den südostasiatischen Raum und auch den australischen Kontinent. Wien und Singapur sind zwei weltweit führende Kongressmetropolen – von der Direktanbindung wird Wiens Attraktivität als Meeting Destination profitieren“, erklärt Norbert Kettner, CEO des WienTourismus.

Feierlicher Empfang im Zeichen internationaler Partnerschaft

Im Anschluss an die Erstlandung wurde die neue Verbindung im Rahmen eines hochkarätig besetzten Lunch-Events im Wiener Restaurant Vestibül begrüßt. Gemeinsam mit Scoot-COO Ng Chee Keong, WienTourismus-Direktor Norbert Kettner und Flughafen-Vorstand Mag. Julian Jäger würdigten Vertreter aus Luftfahrt, Tourismus und Wirtschaft die neue Partnerschaft zwischen Österreich und



Singapur. Nach einem symbolischen Geschenkeaustausch und dem gemeinsamen Anschneiden einer Eröffnungstorte stand der persönliche Austausch im Mittelpunkt – ein deutliches Zeichen für gelebte internationale Zusammenarbeit und neue Impulse im Langstreckenverkehr zwischen Europa und Südostasien.

Drei Mal pro Woche vom Flughafen Wien nach Singapur

Scoot fliegt ab sofort drei Mal wöchentlich (Dienstag, Donnerstag und Samstag) zwischen Wien und Singapur. Der Abflug von Singapurs Changi International Airport findet um 03:00 Uhr statt, mit Ankunft in Wien um 09:05 Uhr. Der Rückflug aus Wien startet um 11:25 Uhr mit Ankunft um 04:50 Uhr am Folgetag am Singapore Changi International Airport. Geflogen wird mit einer modernen Boeing B787-8 (Dreamliner).

Singapur: vielfältige Millionen-Metropole

Singapur ist ein faszinierendes Reiseziel, das moderne Urbanität mit reicher Kultur und grüner Natur vereint. Der Stadtstaat bietet weltbekannte Sehenswürdigkeiten wie die futuristischen „Gardens by the Bay“, das ikonische Marina Bay Sands und das historische Viertel Chinatown. Außerdem ist Singapur ein wichtiger Finanz- und Logistikknotenpunkt und gilt neben Hongkong als zentraler Finanzplatz Asiens. Singapur ist ein beliebter Ausgangspunkt für weiterführende Reisen im asiatischen Raum, wie zum Beispiel nach Indonesien, Malaysia und Thailand

Über Scoot

Scoot ist die Low-Cost-Tochtergesellschaft von Singapore Airlines. Seit dem Erstflug im Juni 2012 sorgt Scoot mit seiner markanten gelben Flotte für Aufmerksamkeit am Himmel. Im Juli 2017 fusionierte die Airline mit Tigerair Singapore und führt seither unter dem Namen Scoot ein neues Wachstumskapitel fort. Aktuell betreibt Scoot eine moderne und effiziente Flotte von über 50 Flugzeugen, darunter Langstreckenjets vom Typ Boeing 787 Dreamliner, Mittelstreckenflugzeuge der Airbus-A320-Familie sowie Regionalflugzeuge vom Typ Embraer E190-E2. Das Streckennetz umfasst über 70 Ziele in 18 Ländern und Regionen in Asien-Pazifik, dem Nahen Osten und Europa.

Scoot ist mehr als eine typische Low-Cost-Airline: Das Unternehmen steht für Reiselust, kulturelle Vielfalt und Innovationsgeist. Mit einem konsequenten Fokus auf Wachstum, Qualität und attraktive Angebote bietet Scoot verlässlichen Service, individuell anpassbare Produkte und ein komfortables Reiseerlebnis zu einem hervorragenden Preis-Leistungs-Verhältnis. Weitere Informationen unter FlyScoot.com.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport